
La ciudad de Córdoba 
que, ostenta la presi-
dencia desde 2024, fue 
elegida como anfitriona 
de este importante en-
cuentro que se realizó 
en cumplimiento del ar-
tículo 19 del Estatuto de 
la Red, reuniendo a las 
nueve ciudades argen-
tinas reconocidas por la 

UNESCO como Ciudades 
del Aprendizaje.

Durante el encuentro, 
el Dr. Ishii expuso las 
iniciativas y avances de 
José C. Paz en materia 
educativa, destacando la 
importancia de formar 
parte de esta red inter-
nacional desde 2020, 
en una presentación de 

once minutos que inclu-
yó material audiovisual 
sobre los logros del mu-
nicipio “Me siento hon-
rado de participar junto 
a otros intendentes y re-
presentantes de Latinoa-
mérica para compartir 
experiencias y aprendi-

zajes. José C. Paz forma 
parte de la Red Mundial 
de Ciudades del Apren-
dizaje de UNESCO, un 
reconocimiento que nos 
llena de orgullo y nos 
posiciona internacional-
mente, pero sobre todo 
beneficia directamente 

a los vecinos de José C. 
Paz con más oportunida-
des de aprendizaje. Se-
guimos trabajando para 
que nuestra ciudad siga 
creciendo”, expresó el 
intendente.

En el marco del evento, 
Ishii participó de la firma 

de importantes Memo-
rándums de Entendi-
miento entre la Red Ar-
gentina de Ciudades del 
Aprendizaje y la Red de 
Ciudades del Aprendiza-
je de México, fortalecien-
do la 
coope-

En el Palacio Municipal, 
el intendente de Tigre, 
Julio Zamora, recibió a 
autoridades de la pro-
vincia de Fujián, situada 
en la República Popular 
China. Se trató de un en-
cuentro donde compar-
tieron y debatieron sobre 

experiencias de gestión.
“Fue una reunión muy 

fructífera donde dialo-
gamos sobre la realidad 
de nuestro Municipio y 
les mostramos todo el 
potencial que tenemos 
en materia comercial, in-
dustrial y turística. Estas 

actividades son de mucha 
importancia dado que 
podemos exponer el tra-
bajo que venimos reali-
zando en infraestructura 
y políticas para la comu-
nidad”, destacó el jefe 
comunal.

Zamora recibió a la 

delegación encabezada 
por el secretario del Co-
mité Provincial de Fujian, 
Zhou Zuyi, quien tam-
bién es presidente del 
Comité Permanente de 
la Asamblea Popular Pro-
vincial de la mencionada 
localidad. Durante el en-

cuentro de trabajo, deba-
tieron sobre políticas de 
gestión en cada uno de 
los territorios y el inten-
dente los interiorizó en 
la actualidad del distrito. 
Posteriormente, inter-
cambiaron presentes y 
resaltaron el compromiso 

de mantener una agenda 
conjunta.

Luego del encuentro, 
la comitiva china visitó 
la Isla del Delta, donde 
compartieron un almuer-
zo y recorrieron parte del 
territorio para conocer su 
fauna y flora.

...Continúa en Pág. 2
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Julio Zamora recibió a 
las autoridades de la 
provincia china de Fujián
Se trató de un encuentro que se llevó adelante en el Palacio Municipal, 
donde el intendente de Tigre interiorizó a la delegación en las políticas 
públicas que impulsa el Gobierno local en diferentes áreas de la gestión.

TIGRE

José C.Paz presente en la reunión UNESCO en Córdoba, Argentina
El intendente municipal de José C. Paz y 
Secretario Ejecutivo por la Argentina en la Red 
de Ciudades del Aprendizaje de Latinoamérica 
UNESCO, Dr. H. C. Mario Alberto Ishii, representó 
al Municipio de José C. Paz en la Jornada de la 
Reunión Anual de la Red Argentina de Ciudades 
del Aprendizaje, que se desarrolló en el Hotel de 
La Cañada de la ciudad de Córdoba.

19 de abril San Expedito, patrono de causas justas y urgentes



En una fecha que que-
dará en la historia de San 
Fernando, el Intendente 
Juan Andreotti inauguró 
junto a referentes de la 
cultura y de instituciones 
de la ciudad al Nuevo 
‘Teatro Otamendi’, una 
sala moderna para 500 
espectadores, con gran 
tecnología, ubicado en 
Sarmiento 1477. Com-
pleta al ‘Paseo Cultural 
Otamendi’ en un mismo 
predio junto a un bello 
espacio verde abierto a la 
comunidad y al legenda-
rio ‘Palacio Belgrano’ res-
taurado. Vecinos y veci-
nas pueden conocerlo en 
visitas gratuitas con reser-
va previa por whatsapp al 
11-2777-3386. Más infor-
mación en www.sanfer-
nando.gob.ar

En la inauguración se 
presentó una función es-
pecial para referentes de 
la actividad artística y de 
instituciones de la ciu-
dad, con el imponente 
espectáculo de la murga 
uruguaya más importan-
te, “Agarrate Catalina”; 
y previamente una inter-
vención teatral y musical 
con 80 artistas sanfernan-
dinos de reconocida tra-

yectoria.
Juan Andreotti dijo: “Es 

un día de muchísima ale-
gría; el Teatro Otamendi 
va a cambiar la dinámica 
de nuestra ciudad, darle 
vida y un lugar para la 
creación, para el arte y los 
artistas -que hay muchos 
en San Fernando-, y para 
que obras de primer nivel 
que antes sólo se veían en 
Capital, las puedan dis-
frutar nuestros vecinos”.

“Estamos muy orgu-
llosos de lo que hemos 
logrado como ciudad”, 
agregó el Jefe Comunal 
y continuó: “Es el esfuer-
zo colectivo en forma in-
dividual de cada uno de 

nuestros vecinos, de ma-
nera organizada a través 
del Estado, que pudimos 
hacer esto que es un ver-
dadero orgullo. A partir 
de este lunes, todos los 
vecinos que quieran co-
nocerlo van a tener la po-
sibilidad de hacer visitas 
gratuitas, y muy pronta-
mente verán su progra-
mación”.

En su discurso previo a 
un corte de cinta, el In-
tendente manifestó: “En 
estos momentos en los 
que se habla de vengan-
za, de destruir y romper, 
nos llena de orgullo se-
guir construyendo e inau-
gurando un nuevo gran 

lugar de encuentro para 
todos los vecinos de San 
Fernando que somos muy 
orgullosos del lugar don-
de vivimos, agradecidos 
de vivir junto al río. Ama-
mos este lugar y eso nos 
ha permitido cuidarlo a lo 
largo del tiempo”.

“En tiempos de inme-
diatez y un sentir de épo-
ca que nos está llevando 
al egoísmo, donde la indi-
vidualidad le está ganan-
do a la comunidad y nos 
quieren hacer creer en el 
‘sálvese quien pueda’, ver 
lo que logramos me lle-
na de orgullo”, resaltó y 
completó: “Nos dicen que 
los ídolos de época son 
los ‘Elon Musk’ de la vida. 
Yo voy a seguir insistien-
do en que el verdadero 
éxito sigue estando en ser 
el mejor compañero de 
curso, ser un buen vecino 
y buena persona”.

“La cultura es lo que 
nos da nuestra esencia, 
nos identifica como pue-
blo, y el arte expresa lo 
que somos. Nos da esos 
momentos de alegría, 
pero sobre todas las co-
sas, cuando se pone difí-
cil, son los que primero 
salen a defendernos”, 
afirmó Andreotti y con-
cluyó: “Mi compromiso 

es, como siempre, traba-
jar responsablemente y 
con mucho amor; porque 
mi mayor alegría sería 
que el día de mañana si-
gan pensando que soy un 
buen vecino”.

Acompañaron al Inten-
dente representantes de 
instituciones civiles, clu-
bes y sociedades de fo-
mento; y personalidades 
que promueven al arte 
y la cultura. También el 
ex jefe comunal Luis An-
dreotti; la Concejal y ex 
Diputada Nacional Alicia 
Aparicio, autora de la 
Ley que permitió al Mu-
nicipio poseer al predio 
del Complejo Cultural 
Otamendi; la Secreta-
ria de Desarrollo Social, 
Educación y Medio Am-
biente, Eva Andreotti; el 
Presidente del HCD, San-
tiago Ríos; el Diputado 
Nacional Matías Molle; la 
Secretaria de Obras Públi-
cas, Cecilia Tucat; el Se-
cretario de Cultura y Tu-
rismo, Néstor Torchia; el 
Director Gral. de Políticas 
Culturales, Rodney Rodrí-
guez Núñez; la Directora 
de Programación, Veróni-
ca Heguy; más funciona-
rios municipales, conceja-
les, consejeros escolares y 
más autoridades.
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SAN FERNANDO

Juan Andreotti inauguró el Nuevo ‘Teatro Otamendi’
El Intendente presentó la obra cultural más grande de San Fernando, una sala moderna para 500 espectadores, con gran tecnología, 
que completa el al ‘Paseo Cultural Otamendi’ junto al Palacio Belgrano restaurado. Ya se puede conocer en visitas gratuitas 
con reserva previa. “En momentos que se habla de venganza, de destruir y romper, nos llena de orgullo seguir construyendo e 
inaugurando un nuevo gran lugar de encuentro”, enfatizó Andreotti. (Al pié de la nota podrá ver dos videos del evento). 

r a c i ó n 
i n t e r -

municipal y la articula-
ción entre los tres niveles 
de la Red: Nacional, Lati-
noamericano y Mundial.

La jornada contó con 
la destacada presencia 
del Dr. Raúl Valdés Co-
tera, Coordinador de la 
Red Mundial de Ciuda-
des del Aprendizaje de la 
UNESCO, quien presentó 
la Academia de la Red 
Mundial y el Módulo de 
Educación para el Desa-
rrollo Sostenible, herra-
mientas fundamentales 
para alinear las estrate-
gias municipales con los 
principios de la Agenda 
2030 y los Objetivos de 
Desarrollo Sostenible.

También participó la 
Sra. Milena Paola Qui-
roga Romero, Presiden-
ta Municipal de La Paz 
y Presidenta de la Red 
de Ciudades de México, 
quien compartió la ex-
periencia de su ciudad 
como parte de esta im-
portante red internacio-
nal.

Cabe destacar que la 
participación de José C. 
Paz en la Red Mundial de 
Ciudades del Aprendizaje 
de UNESCO ha permitido 
implementar programas 
educativos innovadores 
que promueven el apren-
dizaje a lo largo de toda 
la vida como principio 
fundamental para articu-
lar políticas educativas, 
sociales y laborales en 
beneficio de toda la co-
munidad.



El municipio avanza con 
las obras del nuevo Cen-
tro de Monitoreo, que se 
transformará en el más 
moderno de la Provincia 
de Buenos Aires, concen-
trando toda la tecnología 
aplicada a la seguridad en 
un solo lugar, para cuidar a 
los vecinos de este a oeste.

La intendenta Soledad 
Martínez detalló el funcio-
namiento del espacio: “En 
este lugar estará el nuevo 
Centro de Monitoreo y 
Seguridad inteligente de 
toda la ciudad de Vicente 
López. Vamos a concen-
trar acá las más de 2.300 
cámaras que tenemos, la 
respuesta de los Puntos Se-
guros, la entrada y salida 
de las patrullas, el traba-
jo que hacemos con otras 

fuerzas de seguridad como 
la Policía Bonaerense, la 
Justicia, el SAME y De-
fensa Civil. Con todos los 
equipos que trabajan en la 
seguridad vamos a garan-
tizar el orden en Vicente 
López”.

El edificio está ubica-
do en el corazón de Oli-
vos, sobre Avenida Maipú 
a metros del Tren de la 
Costa, y se está constru-
yendo sobre un terreno 
que estaba abandonado 
y fue recuperado por el 
municipio. Contará con 
dos plantas y dos subsue-
los, de aproximadamente 
1.000 m2. Desde allí, el 
equipo de seguridad mu-
nicipal podrá monitorear 
cada rincón del partido, 
con la videovigilancia que 

hoy alcanza más del 85% 
del territorio.

Por un lado, en la plan-
ta baja se encontrará una 
gran sala de videovigi-
lancia con dos videowalls 
para el monitoreo de las 
cámaras y oficinas admi-
nistrativas del Despacho 
Unificado, con Patrulla, 
Tránsito, SAME y Defensa 
Civil. Mientras que en la 
planta alta se ejecutará 
la sala de operadores de 
radio, sala de situación y 
otras oficinas administra-
tivas. En los subsuelos se 

ubicarán cocheras, depósi-
tos y áreas de servicio.

Además, la intendenta 
se refirió al contexto de in-
seguridad que atraviesa la 
Provincia: “Vicente López 
no es una isla, somos parte 
de un conurbano en don-
de cada vez hay más inse-
guridad y con hechos cada 
vez más violentos. Noso-
tros no podemos esperar 
a que el gobernador se 

haga cargo o dé respues-
ta. Hace años que decidi-
mos hacernos cargo de la 
seguridad de nuestros ve-
cinos, para garantizar el 
orden en cada uno de los 
barrios”.

“Con esta obra vamos 
a seguir aplicando tecno-
logía a la seguridad, dán-
doles respuestas a los veci-
nos, para cuidar a los que 
viven acá y a los miles que 

nos visitan todos los fines 
de semana”, concluyó So-
ledad Martínez.

Actualmente, los traba-
jos del nuevo Centro de 
Monitoreo consisten en 
la realización de contrapi-
sos, colocación de vidrios, 
carpetas y revestimientos, 
pintura general, y la ins-
talación de membranas, 
data center, eléctrica y sa-
nitaria.

Tel. (011) 4731-0425

Av. Italia 1579  Tigre

ziteresabar@gmail.com

Conceptos de Soledad 
Martínez desde las obras 
del Centro de Monitoreo 
“Con más de 2.300 cámaras, Puntos Seguros y las Patrullas, vamos a 
garantizar el orden en Vicente López”
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VICENTE LOPEZ

El intendente de Mal-
vinas Argentinas, Leo 
Nardini, recibió a la Dra. 
Mabel Carrió y a la Dra. 
María del Carmen Pardi, 
para presentar la nueva 
impresora Bio 3D de últi-
ma generación, única en 
el sistema público de sa-
lud argentino. Este nuevo 
equipamiento permitirá 
mejorar notablemente los 
tratamientos para pie dia-
bético y úlceras complejas.

“Incorporamos esta tec-
nología para tener la posi-
bilidad de que muchos pa-
cientes se puedan tratar 
y recuperar. Está anexada 
con inteligencia artificial 
para obtener el mejor 
molde. Siempre innovan-

do, apostando a poder 
incorporar más tecnología 
y darles más soluciones a 
nuestros vecinos de Malvi-
nas Argentinas”, expresó 
el intendente.

La impresora crea un 

molde exacto de la lesión 
del paciente y permite 
aplicar un parche bioló-
gico que regenera el te-
jido en pocas semanas. El 
tratamiento, que se reali-
za con anestesia local, es 

ambulatorio y de rápida 
recuperación.

Por su parte, la Dra. 
María del Carmen Pardi, 
secretaria de Salud, agre-
gó: “Hoy podemos darles 
a los vecinos la salud que 
les corresponde, lo que es 
un derecho”.

Y la Dra. Mabel Carrió, 
directora del Centro y re-
ferente en pie diabético, 
destacó: “Esta impresora 
hace el molde de la úlcera 
y lo transforma en un par-
che biológico. Es una prác-
tica que, en algunos casos, 
cura en cuatro semanas lo 
que podría llevar años”.

La incorporación de 
esta herramienta consoli-
da a Malvinas Argentinas 
como un municipio que 
apuesta por la innovación 
en salud pública.

Malvinas Argentinas incorpora 
tecnología pionera en salud pública
El intendente de Malvinas Argentinas, Leo Nardini, recibió a la Dra. Mabel Carrió y a la Dra. 
María del Carmen Pardi, para presentar la nueva impresora Bio 3D de última generación, 
única en el sistema público de salud argentino. Este nuevo equipamiento permitirá mejorar 
notablemente los tratamientos para pie diabético y úlceras complejas.



Ramón Lanús presentó 38 
compromisos de gestión para 2025

En materia de seguri-
dad, prometió: una patru-
lla “a sólo cinco minutos”; 
un sistema de videovi-
gilancia de primer nivel 
con inteligencia artificial 
y que duplica al sistema 
actual de cámaras; 150 
nuevos agentes en calle; 
completar el anillo digital 
para controlar patentes 
en los accesos a las au-
topistas; y una red de 20 
mil personas conectadas 
al programa de vecinal 
de prevención “Ojos en 
Alerta”.

El intendente Ramón 
Lanús presentó, ante mi-

les de vecinos, los com-
promisos de gestión para 
los próximos 12 meses. En 
un acto, realizado ayer a 
la tarde en el Hipodrómo 
de San Isidro y frente a 
2000 personas, Lanús rin-
dió cuentas de los prime-
ros 16 meses de gestión 
y presentó un plan con 
38 metas a cumplir en 
las áreas de Seguridad, 
Salud, Espacio Público y 
Urbanismo, Moderniza-
ción, Desarrollo Humano, 
Deportes, Educación, Cul-
tura y Trabajo.

Al inicio de la presen-
tación, Lanús hizo una 

rendición de cuentas de 
su primer año y destacó la 
reducción de gasto públi-
co a partir de: el fortale-
cimiento de las tareas de 
control y cumplimiento 
en los contratos de bienes 
y servicios; mejores pro-
cedimientos de compras 
y contrataciones, con un 
50% menos de compras 
directas que la gestión 
anterior; altos estándares 
de integridad y transpa-
rencia en licitaciones con 
récord de oferentes,; y la 
normalización de pagos, 
bajando de 90 a 20 días. 
Este manejo eficiente de 
los recursos permite im-
portantes ahorros y po-
der ampliar la inversión 
en 2025, que será de 43 
millones de dólares, un 
20% sobre el presupuesto 
municipal, duplicando los 
registros históricos de in-
versión en San Isidro y sin 
ningún tipo de aporte de 
fondos del gobierno na-
cional y provincial.

En materia de seguri-
dad Lanús anunció cinco 
compromisos: 1) una pa-
trulla “a cinco minutos”, 
blindadas, equipadas con 
cámaras y conectadas 
al Centro de Operacio-
nes Municipal (COM); 2) 
duplicar la cantidad de 
cámaras, con un sistema 
de videovigilancia com-
puesto por 2642 cámaras 
de última tecnología, con 
visión nocturna, 4k y co-
nectadas por fibra óptica 
al COM donde se unifica 
toda la información en 
un sistema con inteligen-
cia artificial detectando 
alertas en tiempo real; 3) 
completar el anillo digital 
para controlar los autos 
que ingresan y salen por 
los accesos de las auto-
pistas, pasando de las 
actuales 42 cámaras lec-
toras de patentes a un to-

tal de 170; 4) 150 nuevos 
agentes, ampliamente 
capacitados, a la patrulla 
municipal; y 5) adherir a 
20.000 vecinos a la red de 
prevención vecinal “Ojos 
en Alerta”, conectando-
los por WhatsApp al COM 
para denunciar en forma 
inmediata cualquier he-
cho de inseguridad (hoy 
ya hay 8.000).

En relación al área de 
Espacio Público y Urbanis-
mo, se comprometieron 
siete objetivos: 1) Paseo 
Fleming (obra iniciada); 
2) Nuevo Corredor Rolón 
(obra iniciada); 3) Parque 
Costero en 33 Orientales 
(obra iniciada); 4) nuevo 
Parque Público de la Calle 
Ipiranga; 5) 230 obras de 
pavimentación finaliza-
das; 6) 4200 árboles, 6500 
podas y 500 frentes de 
veredas arreglados en el 
marco del Plan de Arbo-
lado; 7) la instalación de 
3000 nuevos contenedo-
res, la optimización de los 
recorridos de recolección 
de basura y la digitaliza-
ción de los procesos de 
barrido para mejorar la 
higiene urbana.

En el área de moderni-
zación, eficiencia e inte-
gridad, el intendente pre-
sentó cinco metas: 1) la 
renovación de la licencia 
de conducir en el día y sin 
pagar de más (que empe-
zó a funcionar a principio 
de mes); 2) la entrega de 
permisos de obra y cons-
trucción en forma 100% 
digital; 3) la habilitación 
a nuevos comercios de 
manera gratuita y 100% 
online; 4) la unificación 
y digitalización de toda 
la información municipal 
en repositorios de datos 
para brindar trazabilidad 
y transparencia; y 5) la 
gestión de expedientes 
100% digitales (que ya 

funciona).
Para el eje de Salud, se 

presentaron seis compro-
misos: 1) la adquisición 
de nuevo equipamiento 
médico por $4.000 millo-
nes; 2) renovaciones en 
los tres hospitales muni-
cipales; 3) un nuevo siste-
ma de gestión de turnos 
telefónicos; 4) 14 camas 
nuevas destinadas a Salud 
Mental (nueva sala inau-
gurada semana pasada); 
5) la implementación de 
un sistema de gestión di-
gital interna en los tres 
hospitales; 6) la imple-
mentación del programa 
1000 días para cuidar de 
manera integral a madres 
e hijos durante el emba-
razo.

En el eje Desarrollo Hu-
mano y Deportes, los com-
promisos son: 1) la aper-
tura de dos hogares para 
30 chicos y adolescentes; 
2) alcanzar 80 referentes 
capacitados para luchar 
contra adicciones en Bou-
logne y Beccar; 3) aten-
der a 150 chicos de San 
Cayetano, Sauce, La Cava 
y Cristo Obrero con el 
nuevo programa “Acom-
pañarte”; 4) la ampliación 
del programa Huerteros; 
5) nuevos programas de 
acompañamiento familiar 
(desafíos de la vida coti-
diana) y de acogimiento 
(red de familias que den 
cuidado temporal a chi-
cos que no pueden vivir 
con su familia de origen); 
6) la modernización de 
los campos de deportes 

con tres canchas nuevas 
de futbol (Campos N 1, 2 
y 4), un playón multide-
porte en Campo 5, una 
nueva cancha de hockey 
en Campo 1, nueva pista 
de atletismo con gimna-
sio en Campo 7 y la remo-
delación de vestuarios en 
la escuela de boxeo; 7) la 
ampliación de la oferta 
deportiva con tres nuevas 
disciplinas padel, patín y 
boxeo; 8) 300 participan-
tes en el nuevo centro de 
actividades y deportes 
adaptados.

Finalmente en el área 
de Educación, Cultura y 
Trabajo, los objetivos de 
gestión planteados son: 
1) tener 354 chicos con 
jornada maternal comple-
ta y 141 en salas de dos 
años, a partir de la am-
pliación de la oferta edu-
cativa en jardines; 2) un 
nuevo centro faro “San 
Cayetano” con 60 nuevas 
vacantes que se suman 
a las 242 actuales en los 
cuatro centros que hoy 
funcionan; 3) 920 alum-
nos de sala de 2 y 4, au-
mentando en un 70% su 
capacidad lecto escritora; 
4) 40 chicos de La Cava 
aprendiendo a leer y es-
cribir con “RAPRENDER”; 
5) revincular a 94 chicos 
en deserción escolar; 6) 
tener propuestas cultu-
rales todos los meses en 
todos los barrios; 7) 350 
comercios y 500 empren-
dedores participando en 
programas de promoción 
y capacitaciones.

Frente a 2000 vecinos, el intendente de San Isidro presentó el plan de gestión para los próximos 12 meses.
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Se construye el nuevo 
Centro Cívico de la 
ciudad de Villa de Mayo
Un edificio con estilo colonial y más servicios 
para los vecinos. Estará ubicado sobre las calles 
Rosario y Arquímedes. En esta primera etapa 
funcionará la Unidad Local de Gestión.

El intendente de Malvi-
nas Argentinas, Leo Nar-
dini, visitó el comienzo de 
una nueva obra: la cons-
trucción del Centro Cívico 
de la ciudad de Villa de 
Mayo.

El jefe comunal afirmó: 
“Tendrá todas las presta-
ciones que hoy funcionan 
en la Unidad Local de 
Gestión del Polideportivo 
Municipal, para dar más 
accesibilidad, comodidad 
y seguir con la transfor-
mación que hemos logra-
do en estos años”.

En una segunda etapa, 

se trabajará en el Paseo 
Ferial y en el entorno ur-
bano para potenciar aún 
más el espacio.

La obra se lleva adelan-
te con fondos de la ad-
ministración municipal y 
está ubicada en las  calles 
Rosario y Arquímedes, so-
bre una superficie de 882 
mts2. En esta primera eta-
pa, se construirá la planta 
baja donde funcionará la 
Unidad Local de Gestión 
(ULG), actualmente ubi-
cada en el Polideportivo. 
El nuevo edificio brindará 
mayor comodidad para 

los vecinos y un espacio 
exclusivo para el personal 
municipal.

El diseño arquitectóni-
co seguirá el estilo colo-
nial, en concordancia con 
la nueva ordenanza de 
identidad local de cada 
ciudad del partido. El edi-
ficio incluirá baños con 
ducha, cocina, comedor y 
oficinas para la atención 
al público. Esta obra bus-
ca generar un punto de 
referencia para los veci-
nos, con cercanía y perte-

nencia.
La segunda etapa con-

templará la construcción 
de la planta alta, desti-
nada a un centro cultural 
comunitario, con talleres, 
salas de exposición, au-
las y espacios de ensayo. 
“Gracias al aporte de los 
vecinos y a la buena ad-
ministración de los recur-
sos, podemos planificar 
y avanzar con obras que 
mejoran la vida de las fa-
milias”, expresó el inten-
dente.

MALVINAS ARGENTINAS
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Un avance que 
impulsa a la ciudad 
de Tierras Altas

El vicepresidente pri-
mero del Senado Bonae-
rense, Luis Vivona, y la 
secretaria de Gobierno y 
Monitoreo Institucional, 
Lic. María Luján Salga-
do, recorrieron la ciudad 
de Tierras Altas y visita-
ron la reciente puesta 
en funcionamiento del 

cajero automático del 
Banco Provincia, ubi-
cado en Juan Francisco 
Seguí y Edmundo Da-
mici. Este servicio, que 
durante mucho tiempo 
estuvo fuera de funcio-
namiento, vuelve a estar 
disponible para mejorar 
la calidad de vida de los 

vecinos y el desarrollo 
comercial de la zona.

Durante la visita, los 
funcionarios también 
dialogaron con comer-
ciantes y vecinos sobre 
el proyecto del nuevo 
Centro Cívico de Tierras 
Altas. Esta obra contem-
pla la restauración de un 

edificio ya existente que 
antes funcionaba como 
local comercial, y que 
ahora se convertirá en 
un espacio de atención 
municipal para los habi-
tantes de la ciudad.

El futuro Centro Cívico 
busca acercar servicios y 
respuestas concretas a 

los vecinos, en un espa-
cio moderno y funcional.

Tanto los comercian-
tes como las institucio-
nes locales celebraron 
los avances. “Para noso-
tros es un desarrollo gi-
gante. El cajero funcio-
nando nos da respaldo 
y favorece al comercio 

local”, señaló Diego, un 
comerciante de la zona. 
Por su parte, el presi-
dente de CACEIMA, Fa-
bián Pecarrere, destacó: 
“El nuevo Centro Cívico 
será un antes y un des-
pués para los vecinos y 
para el crecimiento de 
Tierras Altas”.

El vicepresidente primero del Senado Bonaerense, Luis Vivona, y la 
secretaria de Gobierno y Monitoreo Institucional, Lic. María Luján 
Salgado, recorrieron la ciudad de Tierras Altas y visitaron la reciente 
puesta en funcionamiento del cajero automático del Banco Provincia, 
ubicado en Juan Francisco Seguí y Edmundo Damici.

MALVINAS ARGENTINAS
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Apertura de los 
instructorados del Proyecto 
“Formación es un Derecho”

El domingo 30 de mar-
zo participé, especialmen-
te invitado por la con-
cejal Mónica Ramos y la 
Coordinadora General de 
DDHH Romina Ramos, de 
la Apertura de los instruc-
torados del Proyecto “For-
mación es un Derecho”

Implementado desde el 
año 2022 con mas de 2000 
alumnos recibidos.

En un salón repleto se 

dió inicio a los instructora-
dos 2025:

-Gap Cross.
-Gimnasia Especial para 

Mayores
-Actividad Física Infan-

til.

Los cursos anteriores 
dictados fueron:

-Cross training
-Gimnasia para Adultos 

Mayores

-Cross Funcional

Con los profesores Mi-
riam Troiani y Claudio 
Avecilla y un prestigioso 
equipo. 4 meses de dura-
ción. Dos veces por sema-
na. Teórico/ Práctico con 
Pasantías y Prácticas Pro-
fesionales y entrega se-
manal de material escrito 
y PDF municipal gratuito 
de gran calidad.

“Como Ciudad del 
Aprendizaje de la UNES-
CO, José C. Paz reafirma 
su compromiso con la 
educación como herra-
mienta de inclusión y de-
sarrollo. La formación de 
instructores no solo per-
mite la inserción laboral 

inmediata, sino que tam-
bién fortalece el tejido 
social.

Desde el municipio, se 
sigue garantizando opor-
tunidades educativas 
para todos, convencidos 
de que una sociedad justa 
se construye con igualdad 

de oportunidades”, sos-
tienen fuentes oficiales.

Estás actividades reci-
ben el apoyo del inten-
dente de José C Paz Mario 
Alberto Ishii, quien ade-
más es Secretario Ejecuti-
vo de la Red de Ciudades 
del Aprendizaje UNESCO.

Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar. 

JOSE C. PAZ

Se inauguró una sala 
de Salud Mental en el 
Hospital Central

El Municipio de San 
Isidro inauguró hoy una 
sala de Salud Mental en 
el primer piso del Hospi-
tal Central (Av. Santa Fe 
431). El nuevo espacio tie-
ne capacidad de atención 
para 14 pacientes, entre 
adultos y pacientes infan-
tojuveniles.

“Siempre vamos a ser 
aliados de la salud y es-
taremos cerca de las ne-
cesidades de los vecinos. 
Vamos a continuar traba-
jando para que nuestros 
hospitales no solo recu-
peren el prestigio que 
alguna vez tuvieron, sino 
que sean un ejemplo de 
modernización y excelen-
cia en todo el país”, afir-

mó el intendente local, 
Ramón Lanús.

Las obras, que comen-
zaron a fines del año pa-
sado y fueron ejecutadas 
por la Subsecretaría de 
Obras Públicas, contem-
plaron un área con di-
versos locales de funcio-
nes diferenciadas en los 
cuales se desarrollarán 
las actividades diarias ne-
cesarias para la atención, 
seguimiento y estabiliza-
ción de los pacientes re-
cibidos.

Los objetivos de esta 
nueva unidad son:  mejo-
rar la atención y el segui-
miento de pacientes de 
salud mental, ofreciendo 
un entorno especiali-

zado con profesionales 
capacitados y recursos 
adecuados para un diag-
nóstico, tratamiento y se-
guimiento más efectivos; 
descomprimir la guardia 
y mejorar el tiempo de 
respuesta a los pacientes; 
fomentar un enfoque in-
tegral en salud mental, 
proporcionando un espa-
cio que combine interna-
ción, consultorios y áreas 
comunes para abordar 
tanto las necesidades clí-
nicas como el bienestar 
emocional de los pacien-
tes; optimizar los recursos 
del hospital y apoyar a las 
familias de los pacientes, 
ofreciendo un espacio 
donde los allegados pue-

dan recibir información y 
orientación, fortalecien-
do el acompañamiento 
durante el proceso de 
tratamiento.

“Estamos muy orgullo-
sos de inaugurar esta nue-
va Unidad de Salud Men-
tal en el Hospital Central 
de San Isidro. Responde 
a una demanda creciente 
que se profundizó en los 
últimos años, lo que mu-
chos especialistas ya de-
nominan la nueva pande-
mia. Con los cambios en 
la Ley de Salud Mental, 
surgieron nuevos desafíos 
para los municipios, como 
la necesidad de adaptar 
los hospitales generales 
para atender este tipo de 

patologías. Esta unidad 
permitirá descomprimir 
la guardia, ampliar la ca-
pacidad de internación 
y dar una respuesta más 
efectiva a una problemá-
tica que, además, se ve 
agravada por el aumento 
del consumo de drogas”, 
afirmó el secretario de 
Salud,  Pablo de la Torre.

El nuevo espacio parte 
de dos ejes de circulación 
principal, perpendicula-
res entre sí, con ilumina-
ción natural, desde los 
cuales se accede a los dis-
tintos ambientes cerrados 
y abiertos integrados a 
los mismos, con el obje-
tivo de brindar espacios 
de recorrido y reunión 

necesarios para el correc-
to tratamiento de los pa-
cientes.

La reciente inaugurada 
unidad de Salud Men-
tal tiene un office de 
descanso para el equipo 
médico; dos habitacio-
nes de internación con 
baño completo, para tres 
pacientes adultos mascu-
linos cada una; dos habi-
taciones de internación 
con baño completo, para 
tres pacientes adultos fe-
meninos cada una; una 
habitación de internación 
con baño completo y una 
simple, para dos pacien-
tes infanto juveniles con 
dos acompañantes entre 
otras cosas.

El nuevo espacio tiene capacidad para 14 pacientes, con cinco 
habitaciones de internación, área de comedor, local de enfermería, 
espacio de usos múltiples y consultorios. El objetivo es mejorar la 
atención de los pacientes.

SAN ISIDRO
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Nardini participó del encuentro de cooperación 
comercial entre China y Argentina

El evento reunió a 
gobernadores argenti-
nos, alcaldes de ciuda-
des chinas, autoridades 
nacionales y represen-
tantes de empresas de 
ambos países. La aper-
tura estuvo a cargo del 
Secretario del Comité 
Provincial de Fujian del 
Partido Comunista de 
China, Zhou Zuyi, y del 
Ministro Consejero de 
la Embajada de China 
en Argentina, Wang 
Xiaoxu.

“Estos encuentros sir-
ven para establecer la-
zos que permitan incre-
mentar las inversiones 
en nuestro distrito”, 
comentó Nardini. “Mal-
vinas tiene un potencial 
industrial desarrolla-
do desde hace muchos 
años y expectativas co-
merciales que se incre-
mentaron en el último 
tiempo con la revalo-
rización de los centros 
comerciales y el espacio 
público”, añadió.

También participaron 
los gobernadores de Ca-
tamarca, Raúl Jalil, y de 
Santa Cruz, Claudio Vi-
dal, así como el Subse-
cretario de Promoción 
de Inversiones, Lean-
dro Fernández Suárez. 
Durante el encuentro 
se presentaron opor-
tunidades de inversión 
en Fujian y Fuzhou, y 
se concretaron firmas 
de acuerdos de coope-
ración económica y co-
mercial.

La presencia del in-
tendente Nardini re-
fuerza el compromiso 
del Municipio de Mal-
vinas Argentinas con el 
desarrollo estratégico y 
la vinculación interna-
cional, generando nue-
vas oportunidades de 
inversión y crecimiento 
para los malvinenses y 
para la región de la pro-
vincia de Buenos Aires.

El intendente de 
Malvinas Argentinas, 
Leo Nardini, 
participó del Evento 
de Promoción de 
la Cooperación 
Económica y 
Comercial entre China 
(Fujian) y Argentina, 
realizado en el Hotel 
Intercontinental de 
la Ciudad de Buenos 
Aires.



“Es una satisfacción 
enorme que a un año y 
medio de haber anun-
ciado la construcción del 
hospital, convocar a las 
instituciones y vecinos 
para poner la piedra fun-
damental, estemos obser-
vando el crecimiento que 
ha tenido esta zona. Esto 
lo hacemos con fondos 
exclusivamente munici-
pales aplicados en una 
obra que va a permitir 
completar el sistema de 
salud del Municipio de 
Tigre. Vamos a poder dar-
le salud a los jubilados 
de PAMI, que hoy no es-

tán teniendo un servicio 
adecuado para sus nece-
sidades. Además, vamos 
a poder atender a aque-
llos vecinos que no tienen 
obra social y que el siste-
ma público provincial no 
está pudiendo solventar 
actualmente. Con el es-
fuerzo de nuestra comu-
nidad estamos logrando 
el sueño del Hospital de 
Alta Complejidad de Ti-
gre”, afirmó Zamora.

A la fecha, se finalizó 
la mampostería de plan-
ta baja, farmacia, guar-
dia y sectores de servi-
cio. Se estipula que el 

espacio brinde acceso a 
emergencia, quirófanos, 
internación de cuidados 
intermedios e intensivos, 
atención ambulatoria 
programada, unidad co-
ronaria, laboratorio de 
análisis, anatomía patoló-
gica, diagnóstico por imá-
genes, diálisis, docencia e 
investigación, entre otras 
especializaciones.

El establecimiento de 
salud contará con una 
capacidad total para 456 
camas de internación en 
una superficie cubierta de 
14.800 metros cuadrados.

Este hospital garanti-

zará el completo servicio 
público de atención mé-
dica en el distrito, al com-
plementarse con los 23 
centros de atención pri-
maria del Municipio -don-
de se brindan servicios 
más de 950.000 personas 
por año-; los 3 hospitales 
de diagnóstico inmediato 
(HDI) de Don Torcuato, 
Benavídez y Tigre centro; 
los hospitales oftalmoló-
gico y odontológico; y el 
Sistema de Emergencia Ti-
gre (SET). Todo el sistema 
de salud local asiste a más 
de 1.700.000 consultas 
anuales.
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Zamora: “Con el esfuerzo de nuestra comunidad 
estamos logrando el sueño del Hospital de Alta 
Complejidad”
El intendente Julio Zamora y la secretaria de Desarrollo 
Social y Políticas de Inclusión, Gisela Zamora, 
acompañados por vecinos de distintas localidades del 
distrito, recorrieron los avances de obra del nuevo 
Hospital de Alta Complejidad para Adultos de Tigre. 
Actualmente se están llevando adelante tareas de 
hormigonado en planta alta y las áreas de terapia 
intensiva, intermedia y unidad coronaria.

Días atrás, visité la más 
grande y moderna Fa-
cultad de Ciencias, Tec-
nología, Innovación, IA 
e Ingenierías con el em-
prendedor, industrial y 
comunicador social Car-
los Ventosa.

Carlos además estudió 
en nuestro Centro de 
Formación Laboral 402 
en 2024 y recibió tam-
bién sus tres certificados 
oficiales. Se los entrega-
mos junto a su instructor 
Sergio Scoleri.

Recorrimos también 

junto a Sergio Candia, el 
futuro Instituto Tecno-
biológico y el Parque In-
dustrial en construcción.

El intendente de José 
C. Paz Mario Alberto Ishii 
(y también Secretario 
Ejecutivo de la Red de 
Ciudades del Aprendiza-
je UNESCO) es el ideó-
logo y hacedor de esta 
obra.

La nueva facultad se 
erige en Marchena y San-
ta María (José C. Paz) y se 
realiza con mano de obra 
y recursos municipales.

En la obra de la 
Facultad de Ciencias, 
Tecnología, Innovación, 
IA e Ingenierías

Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar.

TIGRE

Vicente López recibió la certificación 
internacional “What Works Cities”
Es por su gestión con datos e inteligencia artificial

Vicente López se con-
virtió en una de las pri-
meras ciudades de Lati-
noamérica en obtener la 
certificación What Works 
Cities. La intendenta, So-
ledad Martínez, destacó 
esta distinción internacio-
nal que reconoce al muni-
cipio por la aplicación de 
inteligencia artificial y el 
uso de datos en la gestión 
del distrito.

What Works Cities es 
un estándar de excelencia 
otorgado por Bloomberg 
Philanthropies al traba-
jo de gobiernos locales. 
Con este logro, Vicente 
López se posiciona a la 
par de grandes ciudades 
del mundo, como Nueva 
York, Chicago y Río de 
Janeiro, que también han 
recibido esta distinción.

Martínez detalló los 
proyectos que llevaron 
al municipio a obtener 

este reconocimiento: 
“Destacan tres aspectos 
concretos de nuestra ciu-
dad: el uso de tecnología 
e inteligencia artificial; 
la gestión de programas 
sociales, como los de mal-
nutrición infantil, violen-
cia de género o intrafa-
miliar, basados en datos 
y evidencia; y el impacto 
verde generado por nues-
tro programa de reciclaje 
y el plan de acción climá-
tica”.

Entre las iniciativas des-
tacadas está el uso de in-
teligencia artificial para 
prevenir el dengue. El 
municipio logró reducir 
el tiempo de detección 
del mosquito transmisor 
del virus de 15 días a solo 
una hora, lo que permite 
fumigar de manera pre-
ventiva y evitar la propa-
gación de la enfermedad 
en los barrios.

2 de abril, no olvidar a los caídos en Malvinas


